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P ROC ÈS - VE RBA L  DE  L ’ ASS EM BL É E  G ÉN É RA L E  
D E S  M EM BRES  D E  SP O R TS - L O IS IRS  L ’O RM IÈ RE  

TENUE LE 29 MARS 2016 AU CENTRE COMMUNAUTAIRE MICHEL-LABADIE 

1.  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET 

VÉRIFICATION DE L’AVIS DE CONVOCATION 

 

  L’ouverture de l’assemblée est déclarée à 19h01. 

Le quorum est constaté. 

L’avis de convocation de l’assemblée respecte les Règlements généraux de la 

Corporation. 

 

L’assemblée peut procéder. 

2.  NOMINATION D’UN PRÉSIDENT ET D’UN SECRÉTAIRE 

D’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Elise Robitaille de nommer Sylvain Gauthier président 

d’assemblée. La proposition est appuyée par Marie-Josée Picard. Adopté à 

l’unanimité. 

 

Il est proposé par Sylvain Gauthier de nommer Marie-Josée Picard secrétaire 

d’assemblée. La proposition est appuyée par Marie-Hélène Garneau. Adopté à 

l’unanimité. 

3.  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Le président fait la lecture de l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. 

 

 

 



2/4 
 

4.  LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 

GÉNÉRALE ANNUELLE TENUE LE 17 MARS 2015 

Il est proposé par Louise Courtemanche d’adopter le procès-verbal de l’assemblée 

générale annuelle. La proposition est appuyée par Steve Charest.  Adoptée à 

l’unanimité. 

 

5.  DÉPÔT DES ÉTATS FINANCIERS AU 31 DÉCEMBRE 2015 

Le vérificateur comptable, M. Jacques Desharnais, présente son rapport et en 

donne les explications. Il est proposé par Marie-Hélène Garneau, appuyé par 

Shanny Foster, d’accepter le rapport comme présenté. Adoptée à l’unanimité. 

 

6.  DÉPÔT DU RAPPORT DU PRÉSIDENT DU 

CONSEILD’ADMINISTRATION 

M. Sylvain Gauthier fait la lecture de son rapport. 

 

7.  DÉPÔT DU RAPPORT ANNUEL 2015 DE LA DIRECTION GÉNÉRALE 

Le Directeur général, M. Jean-Guy Lévesque, nous résume son rapport. 

Il est proposé par Julie Grenier Turcot d’adopter le rapport annuel 2015. La 

proposition est appuyée par Louise Courtemanche.  Adoptée à l’unanimité. 

 

8.  NOMINATION DE L’AUDITEUR FINANCIER 

Il est proposé par Shanny Foster de poursuivre le mandat de M. Jacques 

Desharnais pour un an. La proposition est appuyée par Julie Grenier Turcot. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

9.  APPROBATION  RATIFICATION DES ACTIONS ET DÉCISIONS 

PRISES PAR LES ADMINISTRATEURS 

Des actions et décisions ont été posées durant l’année 2015, nous demandons à 

l’assemblée d’approuver ce qui a été fait. Mme Louise Courtemanche propose 

d’approuver les actions et décisions prise par les administrateurs et est appuyée par 

Marie-Hélène Garneau. Adoptée à l’unanimité. 
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10.  ÉLECTION DES ADMINISTRATEURS 

Il est proposé par Frédéric Laurent qu’Amélie Robitaille préside les 

élections. Il est appuyé par Marie-Josée Picard. Adopté à l’unanimité. 

 

10.1 Ouverture de la période de mise en candidature 

 

La présidente indique qu’il y a 7 postes à combler dont 2 vacants. 

 

10.2 Mise en candidature des administrateurs 

 

Frédéric Laurent propose Elise Robitaille. Il est appuyé par Marie-

Michèle Roux. Elise Robitaille propose Shanny Foster et elle est 

appuyée par Frédéric Laurent. 

 

10.3 Fermeture de la période de mise en candidature 

 

La présidente déclare la mise en candidature terminée. Il y a dépôt 

de la lettre de démission de trois administrateurs soient Marie-Josée 

Picard, Patricia Guay et Marie-Hélène Garneau.  

   

10.4 Élection des administrateurs 

 

Elise Robitaille accepte sa nomination et Shanny Foster refuse. 

 

11.  SUSPENSION DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES MEMBRES POUR 

PERMETTRE AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE 

NOMMER SES DIRIGEANTS 

Il n’y a pas de suspension de l’assemblée car il ne reste que 2 

administrateurs. Les 2 personnes doivent trouver une troisième personne 

pour pouvoir prendre des décisions. 

 

12.  REPRISE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES MEMBRES ET 

PRÉSENTATION DES DIRIGEANTS 

Le point ne peut se tenir. 
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13.  COMMENTAIRES ET SUGGESTIONS DES MEMBRES 

Mme Marie-Douce Guay remercie tous les administrateurs qui ont donné beaucoup 

de temps bénévole lors des différentes activités qui ont eu lieu. 

 

14.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

Aucun autre point n’étant à l’ordre du jour, le Président lève l’assemblée à  

20 h 02.    

 

Il est proposé par Sylvain Gauthier de lever l’assemblée générale annuelle. Il est 

appuyé par Marie-Josée Picard. Adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

 

 
   _____   

Elise Robitaille  Jeane Beaumont-Lapointe 

Présidente  Secrétaire 


